



プリン徒くん通信

2015.9 発行 No.36

本橋テープ 一日限りの富士登山部！

綺麗だったによい



開部から3年目、今回は8月8日～9日にかけて
 社長、酒井とお客様の方々と富士宮口から登頂し、今年目標『御来光』を見てきました。
 今年は山小屋に泊まり、翌日御来光を見ることにしたので、
 昼からゆっくりと約5時間かけ九合目の山小屋”万年雪荘”へ。
 曇りで景色はあまり見えなかったのですが、登りやすい天候だったと思います。

御来光を頂上で見る場合、混雑しすぎて登り途中に見る事になりそうとのことで、
 山小屋のオススメスポットから見ることにしました。
 東の空が明るくなってきて雲の下から赤に近いオレンジ色の太陽が顔を出しました。
 夜の富士は冬並に寒く、太陽が昇るにつれ暖かみを感じることができ
 最高のロケーションからの太陽にみんなが感動したのではないかと思います。



地場産業見学 吉田町のプチ旅行 親子で見学♪



今年も地元の町商工会の夏休みの自由
 研究にと子どもたちを対象に地場産業
 の魅力を紹介する企画「吉田町のプチ
 旅」で本橋テープに町内の児童と保護
 者が見学に来ました。みんな真剣に話
 を聞いていました。



町内の工場見学
 小学生、プチ旅
 小学生、プチ旅
 町内の工場見学
 小学生、プチ旅
 町内の工場見学
 小学生、プチ旅

青空マルシェ in 焼津市民文化センター

8月8日(土)に焼津文化センターで
 青空マルシェが行われました。

暑かったけど
 頑張ったによい



静岡ビジネスレポート 8/20号“伝”掲載

今年7月に行ったイベント“伝”が
 静岡ビジネスレポートに掲載されました。
 少しずつでも地域の皆様に伝え続けていけたらと思います。

